
古河赤十字病院跡地へ児童館の設置について
質問（さとう泉）
　古河市には児童館がありません。現在子育て中のママが中心となり、
児童館設置に向けて署名運動中です。提案として、上辺見保育所の移転に合わせて児童館
建設を要望しますが、市長の考えをお聞かせください。

答弁（市長）
　古河赤十字病院跡地への児童館設置については、
児童館にはいくつかの種類があり、機能面でも
集会室、遊戯室等いろいろなものがあります。
専門の児童員の配置も必要になりますが、
さとう泉議員の希望どおり、設置していく考えです。
古河市総合計画の中に盛り込んでいきます。

古河駅西口前に乳幼児送迎ステーション設置について
質問（さとう泉）
　送迎ステーションとは、市内の指定保育所、保育園等をバスで結び、送り迎えをするシステム
です。朝預けられた子どもを市内の保育所等にバスで送ります。そして夕方に保育所等からバ
スで戻ってきた子どもを保護者が迎えに来るまで預かる仕組みです。まちなか再生市民広場
に送迎ステーション設置を提案いたしますが市長の考えをお聞かせください。

答弁（市長）
　駅西口前の送迎ステーション設置については、一般的な効果として、市街地から離れている
保育所の入所児童数の増加、あるいは待機児童の解消につながります。さとう泉議員の要望
どおり、まちなか再生市民広場への設置を進めていきます。

さとう泉 議会報告
（平成27年3月3日　さとう泉　代表質問）

児童館・乳幼児送迎ステーション
が設置予定となりました。
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